



みずどう

確かな学力、豊かな心、健やかな身体のバランスのとれた子どもの育成をめざす

平成30年3月号
尼崎市立水堂小学校
尼崎市水堂町1丁目32-8
TEL (06) 6437-3804
<http://www.ama-net.ed.jp/school/E30/index.htm>

夢を抱いて

平昌オリンピックが終わりました。日本中を興奮の渦に巻き込んだ男子フィギュアスケート、女子スピードスケート等、テレビ画面を通して自分が戦っているかのように応援してしまいました。

もちろん金メダルをとった人たちは自分の実力を十分に生かした人ですが、悔しい銀メダル、ホッとした銅メダル等選手によって思いが違っているので、めざしていたものもそれぞれ違うのだなと、改めて感じました。メダルをとったとらないは別として選手のみなさんには、とにかくご苦労様と言いたいです。

さて、今回スピードスケートには日頃目にしない競技がありました。「チームパシュート」です。ソチオリンピックで4位に入賞した日本にとっては得意な種目のこの競技。今回のオリンピックではなんと金メダルに輝きました。3人組でリンクを6周し、最後の一人がゴールしたその記録を競い合うという競技ですが、どう考えてもメンバーを比較しても日本が金メダルをとるなんてことは想像できません。

例えば、決勝の相手オランダは全員がメダリストです。かたや日本は高木姉妹がメダルを手にししましたが、残りの選手は上位でもありません。そう考えるとリオデジャネイロオリンピックの男子400メートルリレーに感じがよく似ています。このときも最高の銀メダルでしたが、全員が全員9秒台を一度も出したことがない選手ばかりなのに、全員9秒台のチームに抜群のバトンタッチの技術で勝利したからです。

日本のパシュートは、一糸乱れぬ「ワンライン」という作戦をみごとに実現させました。先頭を風よけにし、列を乱さず空気抵抗を減らし、体力の消耗を防ぐ作戦です。それなら他の国もまねしてやればいいじゃないかと思うかもしれませんが、長い間選手同士が寝食を共にし、徹底的に鍛え上げない限りこのようにはならないそうです。

チームワークは本当に大切です。リオオリンピックのリレーでも思いましたが、今回は特にその大切さがわかりました。この相手が強くても団結してがんばれば勝利することができるという話はぜひ子どもたちにもしてみたい話です。

今回メダルをとれた選手がいる中で、惜しくもとれなかった選手が涙する場面をたくさん見ました。しかし、「参加することに意義がある」と言われるのもオリンピックです。おそらく小さい頃からオリンピックに出場することを夢見て、実際にその夢が叶った選手たちです。

あの舞台に立てた選手はすべて夢が叶った選手たちだと思います。そして、さらにメダルをとるという目標ができ、それを叶えた選手も多くいます。パシュートもそうですが、我々には想像もつかない努力を彼女らはしてきたのでしよう。努力なしに夢を叶えることはできません。

さて、3月は卒業の月です。6年生は新たなステージに進む準備をし、精一杯小学校生活を楽しんでください。また、他の学年は今の学年のおさらいをしっかりとし、新しい学年にむけての準備をがんばってください。オリンピックとまでは言いません。なにか大きな夢をもつことはすばらしいことだと思います。さらにそれに向かって努力することはもっとすばらしいことだと思います。「夢なんてないわ〜」という人は、夢がもてるまで、がむしゃらに勉強しましょう。勉強するうちに、自分の夢が見えてくると思います。オリンピックを見て、たくさんのことを教えてもらいました。

校長 堀 克之



3月の行事予定

日	曜	項 目
1	木	代表委員会 定時退勤日
2	金	
3	土	
4	日	
5	月	朝会（委員会発表） 口座振替日 学校関係者評価委員会
6	火	朝会（感謝の会） 6年奉仕作業
7	水	6年生を送る会 卒業式練習開始 ステップ検定 （計算1回目）
8	木	定時退勤日
9	金	2年社会見学 （キッズプラザ大阪）
10	土	
11	日	
12	月	朝会（表彰） 現金徴収日
13	火	ステップ検定（計算2回目）
14	水	
15	木	定時退勤日

16	金	給食終了
17	土	
18	日	
19	月	12:30下校 卒業式予行
20	火	卒業証書授与式
21	水	春分の日
22	木	12:30下校 定時退勤日
23	金	修了式（12:00）大掃除
24	土	
25	日	
26	月	
27	火	春季休業日
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

～水堂ギネス～

2月6日(火)、7日(水)は水堂小学校校定番行事、「水堂ギネス」が開催されました。毎年企画委員会の児童によって開かれる人気行事です。今年も、紙コップ積みとフリースローの2種目で行われました。初めて参加した1年生にとっては難しいかなと思いましたが、頑張って挑戦していました。



3年生社会見学

3年生が校外学習へ行きました。昔の道具や町並みを見て、今と比べ、違いに気づいたり考えたりすることができました。



5年生社会見学

5年生が、2月23日に「大阪市立科学館」と「朝日新聞社」へ行ってきました。いろいろ教えてもらったり、体験できたりして有意義な社会見学でした。



先日は今年度最後の参観にお越しいただき、ありがとうございました。子どもたちも1年間の学びの成果を発揮できた授業参観となりました。

6年生はミニ音楽会を行いました。練習の成果が発揮でき、素晴らしい音楽会になりました。



♪ 6年生 ミニ音楽会 ♪



1年間、各委員としてPTA活動を支えていただいた保護者の方々には深くお礼申し上げます。誠にありがとうございました。



平成30年度 年度初めの予定

4 / 9 (月) 始業式
4 / 10 (火) 入学式
4 / 12 (木) 離任式 給食開始
4 / 17 (火) 全国学力調査 (6年)
4 / 18 (水) 参観 (5校時)・懇談 (6校時)
4 / 25 (水) 家庭訪問①
4 / 26 (木) 家庭訪問②
4 / 27 (金) 家庭訪問③
5 / 1 (火) 家庭訪問④

修学旅行 (6年) 5 / 16 (水) ~ 17日 (木)
修学旅行説明会 4 / 18 (水) 懇談終了後

自然学校 (5年) 6 / 25 (月) ~ 29日 (金)
自然学校説明会 5月中旬予定

※今の段階で決まっている予定です。詳しくは来年度4月にお知らせいたします。

